
CHARLAS SOBRE LA LEY DE REFORMA LABORAL PARA LOS 

COLEGIADOS DE FUERTEVENTURA Y GRAN CANARIA  

  

El Presidente de la Sala de lo Social 

del Tribunal Superior de Justicia de 

Canarias, Humberto Guadalupe 

Hernández, impartió, en Puerto del 

Rosario y en Las Palmas de Gran 

Canaria sendas charlas dirigidas, 

respectivamente, a los Colegiados de 

Fuerteventura y Gran Canaria, sobre el 

tema  ANÁLISIS DE LAS NOVEDADES 

DE LA LEY DE MEDIDAS URGENTES 

PARA LA REFORMA DEL MERCADO 

LABORAL (BOE 7-07-12) Y 

PROBLEMÁTICA DE APLICACIÓN 

DEL RD LEY 3/2012. 

 

 

La charlas, organizadas por el Colegio 

de Graduados Sociales de Gran 

Canaria y Fuerteventura, con la 

colaboración de la Facultad de 

Ciencias Jurídicas de la Universidad de 

Las Palmas de Gran Canaria - Aula 

Práctica “ALONSO OLEA” y Consejo 

Canario de Graduados Sociales, 

tuvieron lugar los pasados días 18 y 19 

en el Centro de Arte Juan Ismael, 

cedido por el Cabildo Insular de 

Fuerteventura; y en el Paraninfo de la 

Universidad de Las Palmas de Gran 

Canaria, cedido por la primera 

institución docente de nuestra tierra. 

 

 

En la charla que tuvo lugar en 

Fuerteventura, presentó al 

conferenciante la Delegada del Colegio 

en la isla, Emma Rebordinos, que 

estuvo acompañada por una 

representación de la Junta de 

Gobierno, compuesta por el 

Vicepresidente 2º, José Miguel Herrera, 

y por la vocal por la isla de 

Fuerteventura, Carmen Saavedra. 

 

 

 

Asistieron a la conferencia sobre este 

tema de máxima actualidad e 

importancia para el desempeño 

profesional del Colectivo de Graduados 

Sociales más de cuarenta compañeros 

de la Maxorata. 

 



 

 

A la charla celebrada en Gran Canaria, 

cuya sede fue necesario cambiar, dado 

el gran volumen de inscritos por la 

expectación despertada, desde el salón 

de actos de la Mutua de Accidentes de 

Trabajo, donde estaba previsto 

celebrarla inicialmente, al Paraninfo de 

la Universidad de Las Palmas de Gran 

Canaria, asistieron más de 250 

personas  

 

 

 

La presentación del ponente corrió a 

cargo del Presidente del Colegio, José 

Ramón Dámaso Artiles, a quién 

acompañó una nutrida representación 

de su Junta de Gobierno. 

 

 

 

Ambas jornadas formativas 

constituyeron un rotundo éxito, tanto 

cualitativa como cuantitativamente, 

pues no sólo se registró una masiva 

afluencia de compañeros, sino que 

todos quedaron enormemente 

satisfechos con las explicaciones del 

prestigioso conferenciante y por 

cuanto, además, pudieron plantearle 

cuantas cuestiones quisieron formular 

al término de su disertación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




